



学校だより

第12号

令和4年1月19日

3学期の教育活動について（変更）

校長 大谷 憲司

このことについて、第11号で3学期の見通しをお知らせしましたが、日を追うごとに全国的な感染状況が悪化しています。それに伴い、清瀬市教育委員会からも今後の諸活動について変更の指示が出ております。そこで、3学期の教育活動のうち、1月31日までの事項について変更があったものを次の通りお知らせいたします。重ねて、いずれの予定も、さらなる変更があり得ることを御了承ください。

【市教委から1/31まで中止等の連絡があった主なもの（一部2月の行事も含む）】

○小学校連合作品展（1/19～24）

- ・市役所で開催予定でしたが中止となりました。市教委からの情報は右記QRコードで関係ページを閲覧できます。また、出展予定だった作品は校内に展示し、本校ホームページでも後日公開します。



○命の教育フォーラム（1/29）

- ・アミューで開催予定でしたが中止となりました。

○スーパードッジボール大会（2/5、12）

- ・下宿体育館で開催予定でしたが中止となりました。

○学校施設開放・校庭開放

- ・1月中は中止です。

【授業、学校生活について】

※ここに記されているもの以外は、学校だより第11号でお知らせした内容と変更はありません。

○変更点

- ・専科授業の教室移動。教室移動を行わず、各教室に専科教員が出向いて行います。
- ・算数少人数指導については行わず、各クラスで算数の指導を行います。
- ・音楽の歌唱指導、リコーダー等の吹奏楽器指導は行いません。
- ・マスクを外して行うことが必要な体育の活動（呼吸が激しくなるもの）は行いません。
- ・授業における対話活動。行う場合には、ワークシートやタブレット端末上で行います。
- ・図書室は利用しません。
- ・休み時間、校庭遊びは行いません。
- ・委員会における当番活動は行いません。

【学校行事について】

○中止するもの

- ・漢字検定（1/29）。今年度の会場受験を中止します。代替日程や実施方法については、十小の会の担当者様と調整し、後日学校配信メールでお知らせいたします。
- ・6年生社会科見学（2/17）。今年度の実施を中止します。

○実施方法の工夫等で行えるよう検討中のもの

- ・新1年生保護者会
- ・学校公開
- ・各学年保護者会
- ・6年生卒業関係行事 いずれも、引き続き実施可否や実施方法を検討しております。

【タブレット端末の持ち帰りについて】

この度、清瀬市教育委員会より、タブレット端末のACアダプターが一人一台分届きました。そこで、感染状況が悪化し、閉鎖や休業が長期に渡る場合等に備え、本日からタブレット端末について次のようにいたします。

○1月20日（木）に、全児童がタブレット端末とACアダプターを持ち帰ります。

○翌日以降、タブレット端末は原則として、毎日登校時に持参し、持ち帰ります。

○ACアダプターは、お子様一人一台貸与しますので、御自宅で保管してください。明日以降、タブレット端末の充電は、毎日御家庭で行ってください。

○持ち運びは、必ずランドセルに入れさせてください。9月のオンライン授業時に持ち帰った際に、ビニール袋（レジ袋等も可）に入れてからランドセルにしまえば、水の侵入や傷付きを防ぐことができますので、御家庭にあるもので御協力いただければ幸いです。

なお、御家庭では、9月のオンライン授業で確認したWi-Fi環境等を今一度御確認いただき、いつでもオンライン授業等が行えるよう、御準備をお願いいたします。また、昨日配布した「感染症対策等のための希望者を対象とした「オンライン授業」の実施について（再通知）」の通り、御家庭でオンライン授業を受けることも可能です。御希望の方は、おたよりに添付されている申込書を各担任まで御提出ください。

引き続き、御家庭でもお子様の体調管理に御留意ください。また、せき、のどの痛み等、少しでも風邪症状があれば、発熱の有無に関わらず学校を休ませてください。しばらくの間、厳しい状況が続くことが予想されますが、皆様の御協力をよろしくお願いいたします。